

La Provence

CARRY ● **Goûter lecture.** Joëlle, conteuse de l'association La main qui écoute, animera le "goûter lecture" programmé le mercredi 21 novembre à 16h, à la bibliothèque. Le thème est "Promenons-nous dans les bois". Pour les 3-7 ans.

Goûter lecture

Article dans La Provence

Annnonce de l'événement



19 novembre

2018

La Provence

CARRY ● Goûter lecture. Joëlle, conteuse de l'association La main qui écoute, animera le "goûter lecture" programmé le mercredi 21 novembre à 16h, à la bibliothèque. Le thème de ce rendez-vous est "Promenons-nous dans les bois". Pour les 3-7 ans.

● **Vente de sapins.** Le Rotary Club organise sa traditionnelle vente de sapins "Mon bonheur sous le sapin" samedi 24 et dimanche 25 novembre à l'espace Fernandel. Le samedi sera consacré à la vente et le dimanche à la vente et aux enchères (à partir de 16h). Ouvert de 10h à 12h30 et de 14h30 à 17h30.

Goûter lecture et vente de sapins

Article dans La Provence

Annnonce des événements



20 novembre

2018

La Provence

ZOOM SUR Carry-le-Rouet



Élodie Soulard, envoûtante. Pour ce deuxième concert de la saison, les Moments Musicaux de Carry ont accueilli l'accordéoniste Élodie Soulard pour un récital original dans la salle de l'espace Fernand del devant un public nombreux. Le répertoire de l'accordéoniste est principalement composé de transcriptions d'œuvres pour orgue, piano ou orchestre telles les partitions des compositeurs Sergueï Prokofiev et Jean-Sébastien Bach. La musicienne s'intéresse également aux œuvres originales contemporaines pour accordéon de Pierre-Alain Braye-Weppe, Sofia Goubaïdoulina, Anatoly Kussyakov ou Oskar Lindberg. Élodie Soulard joue sur un accordéon russe de marque Jupiter, un modèle de V.Gusiev. "Pour les mélomanes présents, Élodie Soulard avait choisi un programme très varié allant de la Chaconne de J.S.Bach à Caméléons d'Alain Touvier, pièce composée pour Élodie en 2017, en passant par deux caprices de Paganini/Liszt, une superbe Pastorale de César Franck et l'éblouissant deuxième mouvement du Shéhérazade de Rimsky-Korsakov. Beaucoup de spectateurs ont ainsi pu découvrir la richesse des sonorités de l'accordéon classique, instrument qu'Élodie réussit, avec beaucoup de talent, mais aussi beaucoup de charme à faire apprécier à son auditoire."

/PHOTO J.-L.C

Moments musicaux de Carry

Article dans La Provence

Concert d'Élodie Soulard

20 novembre

2018

La Provence



CARRY

Des sapins pour le Rotary

Le Rotary Club organise sa traditionnelle vente de sapins "Mon bonheur sous le sapin" samedi 24 et dimanche 25 novembre à l'espace Fernandel. Le samedi sera consacré à la vente et le dimanche à la vente et aux enchères (à partir de 16h). → Renseignements au ☎ 06 74 28 92 90.

Vente de sapins de Noël

Article dans La Provence

Rotary Club

22 novembre

2018

La Provence

Pluie de récompenses pour les sportifs



De nombreux sportifs ont été récompensés et applaudis par les nombreux spectateurs.

/PHOTOS J.L.C.

En présence de nombreux élus dont le maire Jean Montagnac et le député Eric Diard, Francis Der Kasparian conseiller municipal délégué au sport, Céline Siano et Frédéric Bérard ont remis les récompenses aux 104 sportifs (contre 91 en 2017) distingués pour l'occasion pour leurs performances locales, départementales, régionales voire nationales et internationales, à l'espace Fernandel.

"Ces beaux résultats sont évidemment à associer aux entraîneurs, encadrants et bénévoles des clubs qui œuvrent sans relâche et avec beaucoup de convictions, a souligné le maire Jean Montagnac. Bravo à vous les champions."

Le maître de cérémonie, Francis Der Kasparian a pris la parole pour féliciter chaleureusement les sportifs carryens. "Ce soir, nous allons faire la part belle aux performances, nous allons parler de vous. Nous allons ensemble honorer nos cham-



pions à titre collectif ou individuel. Nous avons deux vainqueurs: vous et Carry-le-Rouet. N'oubliez pas la devise de la délégation sport: nous sommes avec vous, nous comptons sur vous, jouons le jeu. Concernant le gymnase, les travaux débuteront au premier semestre 2019, quant au skatepark tant attendu, en raison des conditions climatiques difficiles (canicule et pluie), il sera livré en début d'année 2019. Une association a été créée par Mathias, Jean-Louis et Nicolas, des Carryens passionnés de glisse et qui ont été actifs à nos côtés, dans cet ambitieux projet. "Drop in Carry-le-Rouet" animera également ce superbe site par des manifestations, des

compétitions et des cours de skate."

Les clubs mis à l'honneur grâce à leurs sportifs sont les suivants: Carro Carry, Nordick Walking Côte Bleue, Carry Pêche Sportive, le Vélo Club de la Côte Bleue, Le Tennis Club Carry, Le Roller Club, le Nanbudo Côte Bleue, le Basket Club Côte Bleue, le Football Club Côte Bleue, l'Association de Voile de Carry-le-Rouet, Côte Bleue Passion et Handball Côte Bleue. De nombreux sportifs se sont également illustrés en équipe ou bien seul à travers des manifestations organisées sur la commune comme La Canlquoise, la Traversée et Carro Carry.

Gala des champions

Article dans La Provence

Une soirée pour les sportifs

22 novembre

2018

La Provence

Un casino entièrement rénové



La façade extérieure du Casino moderne et colorée.

/PHOTOS J.L.C.

Champagne, petits fours, festivités glamour et ambiance jazzy... C'est ainsi que les plus fidèles clients et partenaires du Casino Barrière ont été accueillis par Alain Biadelli, directeur général, à l'occasion du cocktail d'inauguration des récents travaux de l'établissement: "Le Casino Barrière Carry-le-Rouet a totalement modernisé et rénové ses espaces de jeu et de restauration. Nous nous sommes dotés d'un nouvel espace de jeu "Terrasse", moderne et confortable, ouvert sur l'extérieur, qui permet de voyager entre l'espace intérieur et extérieur tout en se divertissant. Notre Terrasse accueille une clientèle nouvelle en attente de plus de liberté, mais également les nouveautés machines à sous et jeux de table électroniques comme la roulette anglaise électronique. L'ensemble plaît déjà beaucoup à nos clients! Nous disposons également d'un patio pour se restaurer dans un lieu chic et lumineux. Cet espace est superbe, c'est

un clin d'œil au Mucem. Du sol au plafond, de l'accueil aux caisses, en passant par le bar et les salles de jeux, tout, absolument tout a été rénové, épuré tout en devenant plus spacieux. La façade extérieure elle aussi a été totalement repensée et arbore fièrement la marque Barrière. Notre établissement se veut innovant, authentique et convivial et répond au mieux aux attentes de notre clientèle. Le coût des travaux de rénovation

et de modernisation s'élève à plus d'un million deux cent mille euros."

Le maire, Jean Montagnac, a souligné, dans son discours, "les efforts du Casino et de la Ville. Le nouvel espace de jeu Terrasse plus attractif, le meilleur confort de la clientèle, sans oublier les nombreux aménagements modernes réalisés à l'intérieur et à l'extérieur de l'établissement. Notre ville apprécie le Casino Barrière ainsi que son directeur, Alain Biadelli pour son excellente gestion."



Le directeur général du casino Barrière, Alain Biadelli, et le maire, Jean Montagnac, bien entourés.

Casino Barrière

Article dans La Provence

Rénovation moderne et colorée

24 novembre

2018

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Vente de sapins.** Le Rotary Club organise sa traditionnelle vente de sapins "Mon bonheur sous le sapin" samedi 24 et dimanche 25 novembre à l'espace Fernandel. Journée de samedi consacrée à la vente et le dimanche à la vente et aux enchères (à partir de 16h). Ouvert de 10h à 12 h 30 et de 14 h 30 à 17 h 30.

→ Renseignements au ☎ 06 74 28 92 90.

Rotary Club

Article dans La Provence

Vente de sapins



24 novembre

2018